

**ABSTRAK**

**Ana Wahyu Fandhillah, NIM: 1620210004.** “Pengaruh *Good Corporate Governance* dan *Corporate Social Responsibility* Terhadap Nilai Perusahaan Studi Empiris Perusahaan Yang Terdaftar dalam LQ45 Tahun 2018 pada Bursa Efek Indonesia”. Program Strata Satu (S1) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah (ES) Institut Agama Islam Negeri Kudus tahun 2020.

Penelitian ini meneliti mengenai Kepemilikan Manajerial dan Dewan Komisaris Independen sebagai proksi dari *Good Corporate Governance*, serta *Corporate Social Responsibility* dan Nilai Perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bukti empiris tentang pengaruh Kepemilikan Manajerial terhadap Nilai Perusahaan, Dewan Komisaris Independen terhadap Nilai Perusahaan dan *Corporate Social Responsibility* terhadap Nilai Perusahaan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kepustakaan, sedangkan pendekatan penelitiannya adalah pendekatan penelitian kuantitatif. Populasi pada penelitian ini adalah semua perusahaan yang terdaftar dalam Index LQ45 pada Bursa Efek Indonesia tahun 2018. Teknik pengambilan sampel dengan teknik *Purposive Sampling*. Sampel penelitian berjumlah 33 perusahaan. Analisis data menggunakan regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Kepemilikan Manajerial tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan, dengan  $t$  hitung = -0.748 dan signifikansinya 0.461. (2) Dewan Komisaris Independen berpengaruh negatif terhadap Nilai Perusahaan, dengan  $t$  hitung = -2.189 dan signifikansinya 0.037. (3) *Corporate Social Responsibility* berpengaruh negatif terhadap Nilai Perusahaan, dengan  $t$  hitung = -2.352 dan signifikansinya 0.026. Sedangkan hasil pengujian secara simultan bahwa Kepemilikan Manajerial, Dewan Komisaris Independen dan *Corporate Social Responsibility* berpengaruh secara bersama-sama terhadap Nilai Perusahaan.

**Kata Kunci:** Kepemilikan Manajerial, Dewan Komisaris Independen, *Corporate Social Responsibility*, Nilai Perusahaan.